

コロナ感染症対策、学校では引き続き取り組んでいきます。
3学期もよろしくお願いいたします。

★1/11 始業式もリモートで…

「何をがんばりますか?」「どうやってがんばりますか?」「いつがんばりますか?」
1年間でどんな力が身についたかしっかり振り返ることのできる3学期になってほしいと思います。具体的に目標を設定すれば、具体的に努力した場面を思い浮かべて振り返ることができます。そのためにもかなり“リアル感”のある目標を設定してほしいものです。3学期が終わった後、がんばった自分を振り返り「こんな力がついたよ!」と自信をもって伝えてほしいですね…

★1/17日 地震避難訓練

1995年の阪神淡路大震災には多くの教訓があります。災害の要因や避難の仕方、ボランティアの考え方やライフラインまた人とのつながりなど…震災以降そこで起こった多くのエピソードは教科書に掲載されたり語り継がれたりしています。多くの学校では1月17日は地震避難訓練を入れています。この日の教訓を忘れないための学習でもあるからでしょう。校内での訓練は地震が起きることを想定した訓練です。余震を含めて2回の地震音声の後、先生の指示に従って運動場に集合します。整然と並んでくる子どもたちはとても真剣な態度でした。起こってほしくない地震ですが過去の教訓を活かす必然性があります。今後もこのような訓練の時は「自分の命は自分で守る…」を常に意識しながら臨んでほしいと思います。



落ち着いて整列する…

メッセージを押し量る…



大切に育てたブロッコリーが収穫前に誰かに持ち去られてしまいました…このような立札をたてなければなりません。



校門横の母子の像です。昨年末に地域の方なのか、誰かが母子を気遣いおしゃれなエプロンをかけたようです…このエプロンのメッセージはどんなことでしょうか?

伝えたいことはどんなことかなあ…
と考えることでいろいろなことに気づいていきますね…